

НАУЧНАЯ ПЕРИОДИКА

ПРОБЛЕМЫ И РЕШЕНИЯ

Scholarly Communication Review

Volume 5, Issue 3, May–June 2015

Том 5, № 3, май–июнь 2015

ЭМИЛИ РОДЖЕРС, САРА БАРБРОУ

Emily RODGERS, Sarah BARBROW

Взгляд на альтметрику и ее растущую важность для исследовательских библиотек 126

A Look at altmetrics and its growing significance to research libraries. 126

ЮРОВ И.Ю.

Ivan Yu. YUROV

Опыт создания международного журнала открытого доступа с высокими наукометрическими показателями. 133

Experience of creation of the open access international scientific journal with high scientometric parameters. 133

ПАВЛОВА А.С., КИРСАНОВА А.И.,
ОГАНОВА О.А

Anna S. PAVLOVA, Alena L. KIRSANOVA,
Olga A. OGANOVA

Комплексные исследования информационных потребностей ученых УрО РАН в печатных периодических изданиях. 144

Complex research of information requirements of UB RAS' researchers in print periodical publications. 144

ПРОКУДИН Д.Е.

Dmitry E. PROKUDIN

Подход к применению информационных технологий для комплексного решения проблем оперативной публикации и распространения результатов научных исследований 151

Approach to the use of information technologies for the complex solution of quick publishing issues and distribution of scientific research results. 151

ТРУНОВ Ю.В.

Yury V. TRUNOV

Интервью с главным редактором журнала Russian Journal of Horticulture. 164

Interview with Editor-in-Chief of Russian Journal of Horticulture 164